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La Camara de Diputados de la Provincia veria con agrado que el Poder Ejecutivo, 
por intermedio del organismo que corresponda, informe lo siguiente en relacion 

al operative pollclal llevado a cabo en la ciudad de Rosario el dia martes 15 de 

mayo pasado en las cercanfas del Centro Universitario Rosario (conocido coma La 

Siberia) en barrio Republica de la Sexta: 

a) Si existi6 una sentencia judicial que lo avale. 

b) Que Fuerzas de Seguridad intervinieron, y con que competencias lo 

hicieron. 

c) La n6mina de funcionarios presentes y responsables. 

d) Si se notific6 con debida antelaci6n a las personas afectadas y se 

ofreci6 asistencia letrada gratuita. 

e) Respecto al plan de urbanizaci6n previsto en la zoria: La 
documentaci6n que describa el proyecto. Si se realiz6 un estudio de 

impacto ambiental y social, cuales fueron sus resultados. Si existieron 
instancias de dialoqo con las y las vecinos, si se lleg6 a un acuerdo, si 

se recibieron propuestas alternativas, y si estas se respetaron o se 

tuvieron en cuenta. 

f) Si el barrio fue incluido en el Registro Nacional de Barrios Populares en 

Proceso de Integraci6n Urbana (RENABAP) 

SILVIA AUGSBURGER 
Diputada Provmcial 
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FUNDAMENTOS 

Sr. Presidente: 

Por los primeros dias de febrero se dio a conocer un plan de intervenci6n en el 

barrio Republica de La Sexta de ia cludad de Rosario en el marco de un proyecto 

habitacional por parts de la Municipalidad de Rosario y el Gobierno de la 

Provincia. Segun se difundlo en medics locales, se llevarfa adelante un 

relevamiento casa por casa y diferentes actividades promoviendo la participaci6n 
de los vecinos y vecinas. Trascendi6 que se preve relocalizar a mas de 300 
familias en terrenos cedidos par la Universidad Nacional de Rosario. 

Posteriormente, vecinos se pronunciaron en desacuerdo con el proyecto. 

Manifestaron no haber sido consultados, y no estar de acuerdo con construcci6n 

sabre espacios verdes y la ampliaci6n de calle Berutti, que implica la tala de 
arbores antiguos y la expulsion de familias que viven allf. Dace familias que viven 

en la zona donde esta prevlsto el proyecto se niegan a abandonar sus viviendas 

ya que hace mas de 30 afios que viven alif y manifiestan no tener certeza sabre 
su future. Los vecinos desconffan de las promesas. "Si abandonamos nuestro 

techo sabemos que despues lo unlco que nos espera es la calle", dijo una de las 
vecinas, "Vienen y te dicen «vos te tenes que ir, tienen que alquilar y despues les 
dames la casa», pero sabemos que es mentira". 

En la mafiana del martes 15 de mayo se llev6 a cabo un intento de desalojo en el 
lugar con fuerte presencia policiaf. Un grupo de vecinos, acompafiados por 
organizaciones sociales, resisti6 el ingreso de la policfa a sus terrenos, y 

finalmente el desalojo no se produjo. Los vecinos denunciaron que la Policfa les 

disparo con balas de goma y gas pimienta, causando heridas a varies de ellos. 
Eduardo Spiaggi, vecmo del barrio y docente de la UNR, manifesto a un media 

local: "Vinieron a desarmarle la casa a la gente. Hoy reprimieron, tiraron gas 
pimienta". 

Por las razones expuestas solicito a mis pares la aprobaci6n del presente 
proyecto. 

SILVIA AUGSBURGER 
Diput.da Provincial 
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